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Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

REQUEREMOS À MESA DIRETORA, nos termos 

regimentais, que se digne enviar ofício ao GOVERNADOR DO 

ESTADO DE SÃO PAULO, estudos e tratativas objetivando a 

aferição da viabilidade de instalação de câmeras do Sistema 

Detecta em viaturas da Guarda Civil Municipal, Polícia Civil e 

Polícia Militar.

Trata-se de sugestão objetivando o aprimoramento 

do Sistema Detecta e aumento da segurança no município de São 

Caetano do Sul.

Não é novidade que tanto em razão de as câmeras 

instaladas na cidade não mirarem as placas de motocicletas (por 

apenas monitorarem a parte frontal dos veículos na cidade), quanto em 

razão de a bandidagem buscar saídas descobertas pelo Sistema 

Detecta, driblando a fiscalização, o sistema acaba não atingindo 100% 

do seu potencial de redução da criminalidade nos municípios.

A expansão do sistema com a instalação de câmeras 

nas próprias viaturas da GCM, PC e PM, proporcionará imediata 

reação ao alerta de veículo fruto de crime, impedindo que bandidos 
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burlem o sistema, desviando a rota de locais com câmeras instaladas, e 

reduzindo para segundos o tempo despendido com o recebimento do 

alerta na central, comunicação à viaturas de área, deslocamento dessas 

em busca do veículo que deu razão ao disparo do alerta. A medida 

sugerida aumentaria sobremaneira o índice de sucesso das abordagens 

policiais, de prisões e recuperação de veículos, ao pé que, qualquer 

veículo com queixa já registrada no sistema, ao se deparar com 

qualquer viatura de Polícia ou das Guardas Municipais imediatamente 

seria identificado e abordado.

Plenário dos Autonomistas, 03 de março de 2023.

  

  

  
CÉSAR ROGÉRIO OLIVA

(CÉSAR OLIVA)

VEREADOR
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